

Zürich, 10. Februar, 2022



Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne

Traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von unserer aussergewöhnlichen Mutter, Schwester, Tante, Gotte, Grossmutter, Freundin

Ursula Karrer

22. Januar 1934 bis 8. Februar 2022

Sie war am liebsten unterwegs – und zwar überall. Von Japan bis in die Antarktis, von Island bis nach Südafrika hat sie die Welt bereist und überall Kontakte geknüpft – bis sie unerwartet in die Welt der Alzheimerkrankheit abdriftete und lernen musste, das Steuer ihres Lebens in die Hände anderer zu geben. Das ist ihr in den letzten zehn Jahren immer besser gelungen und sie konnte auch ohne Worte Kontakte knüpfen und andere zum Lachen bringen.

Nun trat sie eine neue Reise an und sie wird uns hoffentlich in unseren Träumen ab und zu an ihren Abenteuern teilnehmen lassen.

Bernhard Hess und Karin Jaggi
Klaus und Edith Hess-Bucher und
Familie
Felix und Dubravka Hess-
Cvijanovic und Familie

Thomas Karrer und Familie
Cristina Karrer und Familie
Isabel Hess Lightfoot und Familie



Wir werden ihr im engsten Familienkreis gedenken.